



Asamblea General

Distr. limitada
25 de febrero de 2022
Español
Original: inglés

Comité Especial de la Carta de las Naciones Unidas y del Fortalecimiento del Papel de la Organización

22 de febrero a 2 de marzo de 2022

Proyecto de informe

Relatora: Sra. Ligia Lorena Flores Soto (El Salvador)

III. Arreglo pacífico de controversias

B. Propuesta de la Federación de Rusia de recomendar que se solicite a la Secretaría que cree un sitio web sobre el arreglo pacífico de controversias y actualice el *Manual sobre el arreglo pacífico de controversias entre Estados*

1. Durante el intercambio general de opiniones celebrado en la 300ª sesión del Comité Especial, celebrada el 22 de febrero, y en la tercera sesión del Grupo de Trabajo Plenario, celebrada el 25 de febrero, se examinó la propuesta de la Federación de Rusia de recomendar que se solicitara a la Secretaría que creara un sitio web sobre el arreglo pacífico de controversias y actualizara el *Manual sobre el arreglo pacífico de controversias entre Estados*, revisado en 2014 (A/69/33, párr. 52). La delegación patrocinadora recordó su propuesta e instó a las delegaciones a apoyarla.

2. Durante el intercambio general de opiniones y en el Grupo de Trabajo Plenario, varias delegaciones expresaron su apoyo a la propuesta. Se reiteró que el *Manual* era un documento valioso y que convendría actualizarlo teniendo en cuenta las mejores prácticas compartidas por los Estados Miembros en el Comité Especial durante el debate temático anual sobre los medios para la solución de controversias. Se expresó la opinión de que la propuesta tendría repercusiones en relación con la mejora del derecho internacional en el ámbito del mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales, y que promovería el estado de derecho.

3. Otras delegaciones cuestionaron el valor añadido de la propuesta, habida cuenta de la disponibilidad y accesibilidad de otras fuentes de información en línea, y reiteraron su preocupación de que ese proyecto no sería una prioridad adecuada dados los recursos limitados con que contaba la Secretaría. Se pidió a la Secretaría que aclarara cómo se podría priorizar la creación del sitio web y la actualización del *Manual* con los recursos disponibles.

